
会長報告】 会 長 奥山 幸司

【会長報告】会 長 山田 春一

○「2027~2028年度 ガバナー推薦のお願い」が届いております。

【幹事報告】幹 事 和賀 豪

○わらび座より「子ども無料招待の案内」が届いております。タイトルは「HANA]です。

回覧致します。

【出席報告】細谷 昇会員

本人出席 ９名 事前メーク ０名 出席率 ８１．８％

【ニコニコ報告】細谷 昇会員

○ 先週早退すみませんでした。和賀幹事ありがとうございました。本日、皆さんフリー

トークよろしくお願いいたします。 山田春一会長①

○ 本日、フリートークでリラックス、ニコニコもリラックスで。 和賀豪幹事①

○ フリートーク楽しみです。まだ私、体調悪くスキなビール飲んでません‼ 高橋富男

会員①

○ 年末年始、体調不良につき欠席しました。皆さん、気を付けて。 伊藤喜昭会員②

○ 佐々木朗希ドジャース入団、イチロー野球殿堂入りおめでとうございます。 中川義

徳会員①

○ 気温の乱降下が激しいです。体調には注意してください。 菊地利徳会員①

○ 本日はフリートークです。活発に意見交換しましょう‼ 細谷昇会員②

○ 一月最後の例会のようです。この調子で一年があっという間に経ってしまうんだなあ

っと感じてしまいます。 浅倉和也会員①

【フリートーク】

○ 今日のフリートークの議題は二つあります。一つは次年度当クラブ創立 40周年につい

て、二つ目は 2027～2028年度ガバナー推薦についてです。

《細谷昇会長エレクト》

○ 当クラブは次年度創立 40周年になります。クラブとして周年行事をどのような方向で

進めたらよいか今日は皆さんのご意見をお聞きしたいと思います。

・周年記念式典も良いが、地域に残すものを考えるのはどうか。

・地域にアピールできる行動を考えるのはどうか。

・過去に 10周年、20周年の式典は行われたようですが…etc.
今日の皆さんのご意見をもとに次期幹事の奥山会員とも相談し、また皆さんのご意見

も伺う機会を設けたいと思いますので引き続き宜しくお願い致します。

あと報告ですが、次年度の会長エレクトは浅倉和也会員に引き受けて頂く事になり、

副幹事後藤亮会員とペアで頑張っていただきます。皆様宜しくお願い致します。
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○ 2027～2028年度ガバナー推薦について

・昨年 12月 29日に横手クラブさん、横手南クラブさんと私と和賀幹事が集まり、ガ

バナーを決めないといけないということで相談しましたが、横手南クラブさんにお

願いしたらうちのクラブには誰もいないと断られました。横手クラブさんはどうで

すか？と尋ねましたら誰もいないということ断られました。今日はこの場を借りて

皆さんからご意見を頂きたいと思います。

皆さんのいろいろなご意見を伺いましたが、やはり当クラブは少人数で難しいとい

うことで横手クラブさん、横手南さんにお願いしたいと思います。

有難うございます。

お知らせですが、横手南クラブ主催の南区 IM は 4月 12日になりました。全員登録

ということで宜しくお願い致します。


